

## Oberhausbergen

# Se rapprocher les uns des autres grâce à la Fête du Valparc



Plus de 100 entreprises sont implantées au Valparc. Photo Sophie Balland

**Vendredi 6 juin, les entreprises du Valparc célèbreront la huitième édition de la Fête du Valparc, un événement pensé comme un temps de rapprochement entre les collaborateurs de la zone d'activité et les habitants d'Oberhausbergen.**

Organisée par Inter'val, association interentreprises du Valparc Strasbourg Ouest, zone d'activité située à l'entrée sud-ouest d'Oberhausbergen, la Fête du Valparc revient ce vendredi 6 juin avec une nouvelle ambition et un programme festif.

## Food trucks, portes ouvertes et job dating

Gratuit et ouvert à tous, «l'événement a pour vocation de dynamiser la vie économique locale, de renforcer les liens entre les acteurs du territoire (entreprises, collectivités, partenaires de l'emploi, as-

sociations, etc.) et de valoriser le tissu entrepreneurial de notre zone», indique Fatima Martins, présidente de l'association Inter'val.

La fête sera placée sous le signe de la convivialité. Après l'accueil des invités et les allocutions des officiels, des animations, de la musique mais également des stands d'artisans et d'associations locales

viendront dynamiser la zone d'activité.

Pour la restauration, plusieurs food trucks locaux feront le déplacement : Bistrot de Villages, Krep's Cône, Un Truck au Four, L'Essentiel chez Raphaël, Delylices. Le magasin de producteurs Hopla tiendra un stand de fruits et offrira des lots pour un jeu-concours.

En parallèle, plusieurs entreprises de la zone d'activité proposeront au courant de l'après-midi des portes ouvertes et un job dating. Une petite dizaine de postes sont à pourvoir.

### ● S.B.

Fête du Valparc, vendredi 6 juin de 11 h à 17 h. Portes ouvertes et job dating de 14 h à 17 h. Plus d'informations sur <https://interval-strasbourg.eu>

## Nouvelle équipe, nouvelle dynamique

Créée en 2017, l'association interentreprises Inter'val a pour mission de renforcer l'attractivité et la cohésion de la zone d'activité en travaillant notamment sur l'accessibilité, les offres de services, les liens interentreprises, le développement durable et l'événementiel. Aujourd'hui, plus de 100 entreprises sont implantées dans cette zone stratégique d'Oberhausbergen.

Depuis trois ans, l'association a multiplié les initiati-

ves : digitalisation des adhésions, création du site internet (unique dans l'Eurométropole), petits-déjeuners mensuels interentreprises, QR code dynamique dans les immeubles, gestion de l'offre de restauration, réunions avec la gendarmerie, etc.

Une nouvelle équipe a été élue le 7 mai dernier, avec à sa tête Fatima Martins, gérante de l'organisme de formation FM Consult'training. Elle est entourée d'un

bureau renouvelé, composé de professionnels issus d'univers variés : immobilier, digital, environnement, droit, expertise comptable... Cette équipe souhaite poursuivre les efforts engagés pour créer du lien entre les collaborateurs du parc et les habitants de la commune. L'association est désormais active sur les réseaux sociaux pour s'adresser plus largement aux Oberhausbergeois et renforcer sa présence dans la vie locale.